

ふしょうっこ日記

令和7年7月7日

「5年い・ろ組フローティングスクール」

4日(金)～5日(土)に5年い・ろ組がフローティングスクールに行きました。フローティングスクールでは、「他校の児童との交流」もめあてになっていますので、3学級以上ある学校は、前半と後半に分かれて実施することが多いです。本年度は、は組が前半、い・ろ組が後半に参加しました。どちらも、計画していた活動を全て実施することができました。「うみのこ」に乗って琵琶湖を北上すると、琵琶湖の大きさを実感します。きらきらと光る湖面、雄大な景色の素晴らしさに感動しました。また、多景島、白石、沖島を近くで見る島展望をします。「初めて見た!」という児童が多く、島のエピソードを放送で聞きながら、湖面に負けないうらやましい目で眺めていました。船内でのびわこ学習では、「ヨシにふれよう」「プランクトンを観察」「湖底の観察」「魚の観察」「びわ湖の漁業」「びわ湖のごみを調べよう」「びわ湖の水の透視度調査をしよう」等、びわ湖についての学習をたっぷりと行い、びわ湖についての学びを深めました。他校児童との交流は、最初は緊張していましたが、一緒にご飯を食べたり、学校紹介をしたり、ポッチャで遊んだりしているうちに、打ち解けていく様子がありました。



今日は月曜日。土曜日に帰ってきたい・ろ組の子供たちは代休です。ちょっぴりうらやましいは組の子供たちでしたが、元気に過ごしていました。

